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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 

ÉCOLE NOTRE-DAME-DU-SOURIRE 
 

 Procès-verbal de la première assemblée du conseil d’établissement tenue le  
28 septembre 2020 à 19 h, à l’école Notre-Dame-du-Sourire. 

 
 

 PRÉSENCES :  
 

Francesca Gingras   parent 
Kim Grimard   parent  
Anouk Beauregard   parent 
Annie Lapointe   parent 
Annie Soutière   parent substitut 
Stella Lamothe   enseignante 
Josianne Giguère   enseignante 
Lysandre Vien   enseignante 
Clément Brisson   représentant de la communauté 
Audrey Brosseau   représentante service de garde 
Jessica Pouliot   représentante du soutien 
Geneviève Archambault  directrice 
 

ABSENCE :  
 

Caroline Arsenault Meloche  parent 
 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE À 19 H 05 
  

Madame Francesca Gingras accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Le point 13 à l’ordre du jour a été retiré 
 

Il est proposé par Madame Annie Soutière, et résolu; 
 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé. 
 

CE-20-21-01  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 1er JUIN 2020 
 

Il est proposé par Madame Audrey Brosseaau, et résolu; 
 

QUE le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 1er juin 2020 soit 
adopté tel que déposé. 

 

CE-20-21-02  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
 

Aucun suivi 
 

5. QUESTIONS DU PUBLIC 
 

Aucun public 
 

6. DÉNONCIATION D’INTÉRÊT 
 

Madame Archambault explique aux membres en quoi consiste la dénonciation d’intérêt. 
 

7. ÉLECTION D’UN PRÉSIDENT 
 

    Il est proposé par Madame Annie Soutière, et résolu; 
    

QUE Madame Francesca Gingrasa soit réélue présidente du conseil d’établissement de 
l’école pour une durée d’un an. 
 

CE-20-21-03  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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8. NOMINATION D’UN SECRÉTAIRE 
 

Il est proposé par Madame Annie Lapointe, et résolu; 
 

QUE Madame Anouk Beauregard soit élue secrétaire du conseil d’établissement de l’école 
pour une durée d’un an. 
 

CE-20-21-04  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

9. MOT DE LA DIRECTRICE 
 
Madame Archambault informe les membres que nous recevrons des iPad à l’école, la date 
de réception est à venir et elle informe que des soumissions pour le projet cour d’école 
sont à venir.  
 

10. NOMINATION DES REPRÉSENTANTS DE LA COMMUNAUTÉ 
 

Monsieur Clément Brisson sera le représentant de la communauté. 
 

CE-20-21-05  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

11. DISTRIBUTION DE PUBLICITÉS AUX ÉLÈVES POUR FIN DE LOISIRS 
 

Il est proposé par Madame Francesca Gingras, et résolu; 
 

QUE des publicités à des fins de loisirs destinées aux élèves peuvent être envoyées par 
courriel et l’école se réserve le droit d’accepter ou de refuser selon la pertinence.  
 

CE-20-21-06  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

12. APPROBATION PAR COURRIEL  
 

Il est proposé et résolu à l’unanimité 
 
QUE les approbations par courriel soient acceptées telles que proposées. 
 

CE-20-21-07  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

13. RÈGLE DE RÉGIE INTERNE 
 

Ce point a été retiré à l’ordre du jour. 
 

14. CALENDRIER DES SÉANCES : 7 décembre 2020, 15 février 2021, 19 avril 2021 
(mai 2021) 17 juin 2021 

 

Il est proposé par Madame Francesca Gingras, et résolu; 
 

QUE le projet de calendrier des séances du conseil d’établissement pour l’année scolaire 
2020-2021 soit adopté tel que déposé. 
 

CE-20-21-08  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

15. DEMANDES D’APPROBATIONS DE SORTIES ET DE LEVÉE DE FONDS 
 

15.1 Collecte de canettes et bouteilles 
 

Il est proposé et résolu à l’unanimité; 
 

Que les sommes amassées lors des cueillettes de canettes et bouteilles serviront pour 
l’achat de matériels de classe et le projet cour d’école, soient acceptées telles que 
proposées. 
 

CE-20-21-09 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

15.2 Tirage et partie de cartes  
 

Aucune décision n’a été prise. 
 

16. NORMES ET MODALITÉS (information) 
 
Madame Archambault informe et explique aux membres les normes et modalités 2020-2021 

 

17. BUDGET ÉCOLE 
 

Il est proposé par Madame Francesca Gingras, et résolu; 
 

QUE le budget 2020-2021 $ soit adopté tel que déposé. 
 

CE-20-21-10  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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18. EFFETS SCOLAIRES PASSE-PARTOUT, ÉCOLE VIRTUELLE ET ANGLAIS 
CLASSE 900 
 

Il est proposé et résolu à l’unanimité, 
 

QUE les explications de Madame Archambault concernant les effets scolaires, l’école 
virtuelle et les effets scolaires en anglais soient acceptées telles que proposées. 
 

CE-20-21-11  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

19. BUDGET FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 
 

19.1 Solde partie de cartes 
 

19.2 Solde du fonds à destination spéciale 
 

Pour ces deux points, Madame Archambault informe les membres du budget Fonds à 
destination spéciale. 
 

CE-20-21-12  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

19.3 Approbation de l’utilisation du FDS (activités, sorties, projet cour d’école) 
 

Il est proposé par Madame Audrey Brosseau, et résolu; 
 

QUE le FDS défraye les coûts reliés aux activités, sorties et dépenses du projet de la cour 
d’école soit accepté tel que proposé. 
 

CE-20-21-13  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

20. UTILISATION BUDGET DU C.É. 
 

Il est proposé et résolu à l’unanimité, 
 

QUE le budget de 400 $ du C.É. 2020-2021 sera utilisé pour augmenter le budget de 
classe des enseignants (10 x 40$) soit adopté tel que proposé. 
 

CE-20-21-14  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

21. UTILISATION DES LOCAUX DE L’ÉCOLE PAR LA VILLE 
 

Il est proposé par Madame Anouk Beauregard, et résolu; 
 

QUE les locaux de l’école seront mis à la disposition pour les activités de dek hockey, 
badminton et le programme Passe-Partout avec les mesures sanitaires soit accepté tel que 
proposé. 
 

CE-20-21-15  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

22. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS (information) 
 

La 1re réunion se tiendra le 30 septembre. 
 

23. VARIA 
 

Madame Dannye Dubord demande 140 $ pour l’abonnement classcraft et l’achat de 
licence numérique. 

 

Il est proposé par Madame Anouk Beauregard et résolu, 
 

QUE le FDS défraye les coûts reliés à l’abonnement et à l’achat de licence numérique soit 
accepté tel que proposé. 
 

CE-20-21-16  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

24. PAROLE AU PUBLIC 
 

Aucun public 
 

25. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE À 19 H 45 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par  Madame Jessica 
Pouliot, et résolu; 
 

QUE la séance soit levée. 
 

CE-20-21-17  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

          
_____________________        ______________________ 
Geneviève Archambault        Francesca Gingras 

Directrice        Présidente   


